

Auswertung des Rückmeldebogens der Fortbildung:

Kanukurs: Kanufahren in der Jugendarbeit Sonderkurs für die EKHN

Datum/Ort: 24.09.-28.09.2012 auf Glan und Nahe

Kursleitung: Bernd Dörr, Robert Mehr

Referenten: Bernd Dörr (Theorie und Praxis)

TN-Zahl: 11

Auswertung der einzelnen Fragen:

Frage 1: Einschätzung des Referenten (Kompetenz, Qualität der Vorträge)
Sehr schlecht: 0; Schlecht: 0; In Ordnung: 0; Gut: 0; Sehr gut: 11
Bemerkungen: -

Frage 2: Einschätzung des Arbeitsmaterials im Bereich Theorie (Lehrgangsskript)
Sehr schlecht: 0; Schlecht: 0; In Ordnung: 0; Gut: 5; Sehr gut: 4
Bemerkungen:
- Filmmaterial Verweise auf wmv

Frage 3: Einschätzung des Sportmaterials im Bereich Praxis (Boote, Zubehör...)
Sehr schlecht: 0; Schlecht: 0; In Ordnung: 0; Gut: 6; Sehr gut: 4
Bemerkungen:
- Rückstütze im Kajak für alte Säcke wie mich
- Wurfsäcke einsetzen
- Wurfsack
- Wurfsäcke fehlten, daher keine Anschauung und Übungsmöglichkeit

Frage 4: Einschätzung der Gruppengröße – Anzahl der Teilnehmenden
Viel zu klein: 0; Zu klein: 0; In Ordnung: 10; Zu groß: 0; Viel zu groß: 0
Bemerkungen: -

Frage 5: Einschätzung der Dauer der Fortbildung (5 Tage, ca. 50 UE)
Viel zu kurz: 0; Zu kurz: 3; In Ordnung: 7; Zu lang: 0; Viel zu lang: 0
Bemerkungen:
- Großer Spaßfaktor und Lernerfolg, deshalb gerne mehr!

Frage 6: Einschätzung des/r Austragungsorte
Ungeeignet: 0; Wenig geeig.: 0; Mäßig geeig.: 0; Geeig.: 6; Sehr geeig.: 3
Bemerkungen:
- 1 mal keine Nennung: „Dazu kann ich leider nichts sagen, mir fehlt die Erfahrung“

Frage 7: Einschätzung des fachlichen Lernerfolges
Sehr gering: 0; Gering: 0; In Ordnung: 4; Hoch: 6; Sehr hoch: 2
Bemerkungen:
- Drei Doppelnennungen

Frage 8: Einschätzung der Bedeutung für die weitere schulische Arbeit
Sehr gering: 0; Gering: 1; In Ordnung: 3; Hoch: 5; Sehr hoch: 1
Bemerkungen:

- Einmal ohne Antwort: „Kann ich momentan nicht einschätzen.“
- Eine Doppelnennung

Frage 10: Gesamtbeurteilung der Veranstaltung
Sehr schlecht: 0; Schlecht: 0; In Ordnung: 0; Gut: 4; Sehr gut: 6
Bemerkungen: -

Anmerkungen und Vorschläge:

Verbale Anweisungen, Aufgaben auf dem Wasser akustisch schwer zu verstehen und habe ich auch zweimal nicht vollständig verstanden. Ist aber wahrscheinlich bekanntes Problem.

Wünschenswert wäre eine Fortbildung dieser Art zu einer Jahreszeit mit stabilem, besseren Wetter.

Vielleicht ist eine Einteilung der Gruppe in zwei Leistungsgruppen sinnvoll, damit jeder/jede ihren Fähigkeiten und Vorkenntnissen entsprechend geschult werden können.

Körperlich bin ich erschöpft, die „Gräten“ tun weh.

Ich habe als echter Anfänger doch eine ganze Weile gebraucht, bis ich das Gefühl hatte, einigermaßen zurecht zu kommen. Ich hätte gerne mehr Zeit für das Üben der grundsätzliche gehabt, bevor es auf bewegtes Wasser geht

Danke für alles

Sehr gutes und kompetentes Eingehen auf Fragen

Bei Unsicherheiten (des Teilnehmers/in) motivierende Impulse/Ratschläge, die hilfreich waren.

Mehr praktische Übungszeit (wegen Wetter eingeschränkt)

Ich hätte mir mehr Zeit gewünscht, um auch nochmal ins Kajak zu gehen, da mir aber gesagt wurde, dass die Prüfung im Kanadier stattfindet habe ich die „Chance aufs Kajak“ sausen lassen.

Weiter so!

Gute Chancen zum Netzwerken

Bewahre dir deine lockere, aber fundierte Vortragsweise; das war sehr erfrischend, lustig und lehrreich!

An Fortgeschrittenen-Fortbildung hätte ich Lust!

Deine Begeisterung ist erlebbar.

Und ansteckend.

Danke!